

Medienmitteilung

„Kinderrechte- Kinderschutz“ – Ein Anlass für Eltern und Interessierte

Solothurn, 15. November 2013 - Am Tag der Kinderrechte, vom kommenden Mittwoch, 20. November veranstalten der Dachverband für Kinder- und Jugendarbeit und der Verein Quartierspielplätze Solothurn gemeinsam einen Abend für Eltern und Interessierte zum Thema „Kinderrechte- Kinderschutz“ auf dem Spielplatz Güggi in Solothurn. Die Veranstaltung auf dem Güggi beginnt um 19.30 Uhr. Am Sonntag, 24. November wird in Olten – organisiert vom Robi Spielplatz - auf dem Ildefonsplatz zwischen 14 und 17 Uhr ein Kinderrechtsmarkt organisiert.

Jedes Jahr bestimmt das Kinderparlament in Bern das Thema des Kinderrechtstags. So wird stets ein anderes Kinderrecht zum Motto des Jahres. Für 2013 wurde das Recht auf Familie bestimmt. Während der Herbstferien haben die Quartiersspielplätze Solothurn, Güggi und Villa 41, mit den Kindern und Jugendlichen das internationale Kinderrecht bearbeitet. Zudem wurden die Kinder angeregt, sich mit dem Thema Familie auseinander zu setzen. Die grossen Themen dazu waren: Familie der Zukunft, das Leben die Grosseltern und die verschiedenen Familienrituale. Diese wurden umgesetzt mit Theater, Plakaten, Guckkästen aus Karton, Gedichten und Liedern. Die Arbeiten der Kinder werden am 20. November im Güggi ausgestellt. Die Eltern haben Gelegenheit, die Werke ihrer Kinder zu bewundern, und sich ebenfalls mit den Themen rund um Familie zu befassen.

Eng verbunden mit den Kinderrechten ist auch der Kinderschutz. Deshalb ist wurde zu diesem Anlass auch Patricia Flammer Co-Leiterin der Fachstelle

Kinderschutz Kanton Solothurn eingeladen. Sie wird in einem kurzen Referat darlegen, was Kinderschutz bedeutet.

Am Kinderechtmarkt vom 24. November auf dem Ildefonsplatz in Olten ist der Dachverband ebenfalls mit einem Stand vertreten. Der Kinderrechtmarkt – organisiert vom Robi Spielplatz - beginnt um 14 Uhr und endet um 17 Uhr.

Der Dachverband für Kinder und Jugendarbeit beteiligt sich schon das zweite Mal an einer Veranstaltung zum Kinderrechtstag. Letztes Jahr fand in Zusammenarbeit mit dem Robi Spielplatz Olten ein Podium statt.

Der **Verein Quartierspielplätze Solothurn** initiiert Angebote zur Freizeitgestaltung der Kinder und Schülerinnen der Stadt Solothurn. Er hat rund 130 Mitglieder und betreut die Spielplätze Tannenweg, Villa 41, Güggi und den Schülerinnentreff.

Der Dachverband für Kinder- und Jugendarbeit gibt es seit 2010. Er hat unter seinem Dach den Verband für die offene Kinder- und Jugendarbeit und die Arbeitsgemeinschaft solothurnischer Jugendverbände.